



Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**Audience : **311000**Sujet du média :

Actualités-Infos Générales





Edition: 27 mars 2023 P.12 Journalistes: SANDRA ROGER

Nombre de mots: 850

p. 1/4

SÉZANNE ET SA RÉGION

ÉDUCATION

L'École de la 2º chance dévoile ses nouveaux locaux

SÉZANNE/ROMILLY-SUR-SEINE Les nouveaux locaux de l'école de la deuxième chance Romilly-Sézanne et le pôle de formation et évolution professionnelle, réunis au même endroit, ont été inaugurés à Romilly-sur-Seine.



Edition: 27 mars 2023 P.12



L'E2C Romilly/Sézanne accueille des jeunes de 16-25 ans pas ou peu qualifiés mais motivés à retrouver la voie de l'insertion professionnelle.

Edition: 27 mars 2023 P.12

p. 3/4

SANDRA ROGER

ne École de la deuxième chance (E2C) Romilly-sur-Seine – Sézanne et un pôle de formation et évolution professionnelle (PFEP). Voici les deux activités proposées à Romilly-sur-Seine (Aube) par Y Schools, depuis 2019 pour la première (l'E2C était auparavant portée par l'Afpa), et depuis une vingtaine d'années pour la deuxième.

En décembre 2021, ces deux activités ont été réunies au sein d'un même campus sur la zone Aéromia. Mardi 23 mars, ce nouveau campus était officiellement inauguré en présence de nombreuses personnalités.

« Y Schools, c'est d'abord des établissements supérieurs post-bac avec cinq diplômes visés jusqu'au master. C'est pratiquement 2 100 étudiants aujourd'hui », a décrit tout d'abord Francis Bécard, son directeur général: « C'est aussi de la formation professionnelle et, enfin, c'est cette école de la deuxième chance. Cette E2C, c'est l'ADN de Y Schools (1). C'est bien de réussir mais c'est bien aussi de faire attention à ceux qui n'ont pas eu toutes les conditions favorables à la réussite.» Et de saluer ces « jeunes qui reprennent goût grâce à ce couple fait de mes équipes et des entreprises - à entreprendre, à exister, à réussir ». Le tout, grâce à



"J'ai arrêté assez tôt les études. L'École de la deuxième chance m'aide à me remettre à niveau et à retrouver un rythme"

Antoine, 20 ans

l'aide la Ville (notamment par la mise à disposition d'un mini-bus pour permettre aux jeunes peu mobiles de suivre leur formation, et par l'accès à la boxe éducative) mais aussi grâce « à l'attention particulière que Jean-Pierre Merle a porté à notre dossier » et à la création de ces bâtiments modernes sur cette « zone très agréable à Romilly ».

L'E2C, « UN DES MEILLEURS CHOIX DE MA VIE »

«Le groupe Y <u>Schools</u> est un groupe associatif et, pour vivre, nous avons besoin des collectivités », a complété Didier Papaz, président de Y Schools en soulignant leur soutien,



Edition: 27 mars 2023 P.12

p. 4/4

tout comme celui des « chefs d'entreprise qui nous aident»: «On a besoin que nos jeunes puissent être accueillis dans vos entreprises, que vous puissiez leur apporter les codes de conduite, de respect, de bienveillance. Nos enseignants sont parfaitement formés pour le faire mais vous êtes aussi précieux. » Aux côtés de Marie-Thérèse Lucas, maire adjointe à Romilly, de Jérôme Bonnefoi, vice-président du conseil départemental, et de Mathieu Orsi, secrétaire général de la préfecture de l'Aube, ils ont ensuite dévoilé la plaque inaugurale.

Les jeunes accueillis actuellement à l'E2C Romilly-sur-Seine – Sézanne ont, bien sûr, participé avec enthousiasme à la bonne organisation de cette inauguration.

Parmi eux, Mathieu, 25 ans. «Je suis le plus âgé du groupe. J'ai été déscolarisé à partir de la Première. Je suis resté chez moi, enfermé. Puis, j'ai décidé de faire quelque chose et je me suis inscrit à la Mission locale », raconte-t-il. La Mission locale du Nord-Ouest aubois (ML-NOA) l'oriente alors vers l'E2C: « C'est un des meilleurs choix de ma vie. Je suis ici depuis le 31 août. Les formatrices sont très à l'écoute. Cela m'a permis de trouver ma voie, dans les livres. Je veux travailler dans une bibliothèque ou dans un CDI en lycée ou collège. » Il recherche actuellement une formation. Et de décrire la vie à l'E2C: « On est trois semaines en centre où on apprend à faire des CV, des lettres de motivation, une recherche d'emploi. On a aussi des remises à niveau en français, en maths, en informatique, dans ce qu'on a besoin. On participe à des activités culturelles comme le concours national de la Résistance et de la Déportation.» En alternance avec ces trois semaines en centre, ils passent deux semaines en entreprise pour des stages d'observation, de découverte : « Les stages peuvent être aussi des périodes d'essai et il y a des entreprises qui recrutent. »

Antoine, 20 ans, est, quant à lui, accueilli à l'E2C depuis septembre : « J'ai arrêté assez tôt les études mais j'ai quand même travaillé entre-temps. L'école de la deuxième chance m'apporte beaucoup de choses : elle m'aide à me remettre à niveau et à retrouver un rythme. » De bonnes bases pour lui permettre d'intégrer, il l'espère, une formation de moniteur autofecole

Depuis décembre 2021, 110 stagiaires du PFEP et 52 jeunes de 16 à 25 ans de l'E2C ont été accueillis et accompagnés au sein du nouveau site de 337 m².

(1) Trois E2C sont intégrées à Y Shcools : Troyes, Saint-Dizier et Romilly-sur-Seine – Sézanne.